

Alerta roja en Melipilla y Padre Hurtado por incendio forestal



Continúa la alerta roja declarada por Senapred a raíz del incendio forestal que afecta, desde la tarde del viernes, a las comunas de Melipilla y Padre Hurtado, donde las llamas han consumido una superficie preliminar de 300 hectáreas, lo que ha provocado evacuaciones en dichos sectores.

"En este minuto son 300 hectáreas las que están afectadas por el incendio. Comenzó en la comuna de Melipilla y ahora está en la comuna de Padre Hurtado. El sector más cercano a las viviendas ya está contenido", explicó Rodrigo Illesca, director regional de Conaf.

"Hay ciertos puntos calientes, pero más hacia el interior del incendio, y ahí es donde están concentradas nuestras brigadas hoy. Empezaron en la mañana, con un avión lanzando agua en los puntos donde todavía había llamas", complementó.

La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió una alerta por altas temperaturas extremas que afectarán entre las regiones de Valparaíso y Ñuble, con máximas que pueden alcanzar los 37°C en algunas zonas de la Región Metropolitana (RM).